



Seniorenrat Region Baden



wird zu

Liebe Mitglieder des Seniorenrats Region Baden

Zum letzten Mal begrüsse ich Sie mit dieser Anrede. Die ausserordentliche Mitgliederversammlung vom 27. September 2023 hat beschlossen, unseren Vereinsnamen per 1. Januar 2024 auf «senio Region Baden» zu wechseln. Sie werden deshalb von uns zukünftig unter diesem Namen und unter dem oben rechts abgebildeten Logo kontaktiert. Der Vorstand freut sich, dass so viele unserer Mitglieder an diesem Entscheid beteiligt waren, der mit überzeugender Mehrheit gefällt wurde. Mit diesem Entscheid ist ein Neustart verbunden, ab Februar 2024 auch mit unserer neuen Website [www.senioregionbaden.ch](http://www.senioregionbaden.ch). Sobald diese online ist, werden wir Sie Ihnen vorstellen.

Das Protokoll der Mitgliederversammlung, die mit dem Namenswechsel geänderten Statuten und die aktuelle Adressliste des Vorstands liegen diesem Brief bei.

In unserem **Jahresprogramm** geht es bereits im Januar los:

- **Donnerstag, 18. Januar 2024:** **senioARENA «Sicherheit im Alter»** Referentin: Andrea Abderhalden, Kantonspolizei Aargau, im Rathausaal Wettingen.

Sicherheitsfragen sind in der heutigen Zeit immer wichtiger, die neuen Medien und die weltweite Vernetzung, auch die von nicht so netten Individuen, stellt vor allem ältere Menschen, die mit den verschiedenen Medien nicht so gewandt sind, vor grössere Probleme. In unserer Arena erfahren wir aus erster Hand, wie wir uns schützen können.

- **Samstag, 16. März 2024:** **5. EXPOsenio** im Trafo Baden mit 76 Ausstellern, der Flyer ist ab Mitte Januar 2024 verfügbar und wird Ihnen zugestellt.

Bereits zum fünften Mal führen wir die EXPOsenio durch, am diesjährigen Marktplatz für das Alter nehmen 76 Aussteller teil, so viele wie noch nie. Das Rahmenprogramm mit interessanten Vorträgen über das Altern und das Alter bietet wiederum einige Leckerbissen

- **Ab Mittwoch, 21. Februar 2024:** **senio Region Baden und die Koordinationsstelle Altersnetzwerk Baden präsentieren:**

**EnkelKinderZeit** Die Workshop-Reihe für Grosseltern von Suchtprävention Aargau

Im Rahmen einer vertieften Zusammenarbeit mit der Koordinationsstelle Altersnetzwerk Baden bieten wir die Workshops in der Stadtbibliothek Baden an. Für Aargauer Grosseltern ist dieses Angebot kostenlos. Informieren Sie sich mit dem Beiliegenden Flyer. Die Workshops finden nur bei genügender Beteiligung statt.

- **Dienstag, 26. März 2024:** **Mitgliederversammlung senio Region Baden**

Die 22. Mitgliederversammlung ist die erste unter dem neuen Namen. Der Ort ist noch nicht festgelegt, die MV findet am Nachmittag statt. Sie wird im gewohnten Rahmen in zwei Teilen und mit einem Apéro abgehalten werden.

Am Ende dieses arbeitsreichen Jahres bleibt mir nun, Ihnen als unseren Mitgliedern zu danken für Ihre Treue zu unserem Verein und das Verständnis, das Sie bei den vielen Mitteilungen zu unserem Namenswechsel gezeigt haben. Es war ja von aussen nicht immer einfach zu verstehen, weshalb jetzt was ändern sollte. Sie haben Vertrauen in unseren Vorstand gezeigt und haben seine Anliegen mitgetragen. Dies zeigt uns, dass wir wohl auf dem richtigen Weg sind und dass wir für Sie die richtigen Entscheidungen treffen. Wir schätzen dieses Vertrauen und bemühen uns, Sie mit unserem Programm, das wir mit neuem Elan angehen, zufrieden zu stellen.



Monastère Notre-Dame de Clémence de la Verne Foto MLA

**Ihnen und Ihren Familien und Angehörigen wünsche ich nun eine schöne, friedliche Adventszeit, wunderschöne Festtage, gute Gesundheit und Zufriedenheit und alles erdenklich Gute für das Neue Jahr 2024.**

Ihr Martin Langenbach

Beilagen :

- Protokoll ao. Mitgliederversammlung vom 27.9.2023
- Statuten senio Region Baden vom 27.9.2023
- Liste Vorstand 2024
- Flyer senioARENA vom 18.1.2024 mit Anmeldeformular
- Flyer EnkelKinderZeit